

Todesanzeige und Danksagung

*Wenn die Sonne des Lebens untergeht,  
leuchten die Sterne der Erinnerung.*

Nach einem reich erfüllten Leben ist ihre Kraft allmählich zu Ende gegangen. Sie ist in der Nacht vom 5. September 2017 friedlich im Landhaus Neuenegg eingeschlafen.

# Hedwig Weigel-Beyer

22. Oktober 1922 bis 5. September 2017

Auf Wunsch von Hedwig haben wir in aller Stille im engsten Familienkreis Abschied genommen von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter und unserem Grossmami. Wir werden sie stets in liebevoller Erinnerung behalten.

Die Trauernden:  
Matthias Weigel und Rita Locher  
Christian und Monique Weigel-Zelnicek  
mit Lucienne, Laura und Cédric  
Helga und Heinz Weigel  
Vreni und Edi Locher  
Ida und Edi Zelnicek

Wir danken herzlich:

Dem Pflorgeteam vom Landhaus Neuenegg für die liebevolle, einfühlsame Pflege und Begleitung.

Werner Brechbühl für die würdevollen Abschiedsworte.

Dem Team vom Thomas Müller Bestattungsdienst für die gute Unterstützung und Hilfe.

In unseren Dank einschliessen möchten wir alle, die Hedwig mit viel Liebe, Zuneigung und Freundschaft im Leben begegnet sind und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.